



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Los datos personales de clientes ADSL, al descubierto (7048 lectures)

Per **Gabriel**, [Gigi](http://www.degabriel.net) (<http://www.degabriel.net>)

Creado el 08/03/2001 00:00 modificado el 08/03/2001 00:00

Creo que basta ya de tanta chapuza por parte de Telefonica ... continua -->

En [Barrapunto](#)⁽¹⁾ y en [iBrujula](#)⁽²⁾ aparecen esta noticia que considero gravísima, y que Telefonica esta acostumbrándose a hacer, dejar los datos de su cliente al descubierto.

Si os acordáis, hace un año más o menos, apareció otra noticia que afectaba a los datos de todos los clientes de Telefonica que tenía contratado una línea con ellos, y más o menos hace un año, Terra hacía lo mismo con muchos de sus clientes.

Creo que el gobierno debería meterles un multazo, por reiteración, que os parece??

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://barrapunto.com/article.pl?sid=01/03/08/1226250&mode=thread>
2. <http://ibrujula.com/news/noticia.php3?id=14660>

E-mail del autor: gginard_ARROBA_gmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=546>